

ご入学おめでとうございます

私たち生徒会では、生徒会だよりを発行して日頃から学校の様子を発信しています。今回は新入生の皆さんに竜ヶ崎二高を知ってもらうためにつくりました。ぜひ、最後まで読んでみてください。

★クラスマッチ★

5月下旬に行われるクラスマッチ。新しいクラスになって初めての行事です。各クラスがオリジナルのTシャツを作成して一致団結します。昨年は、バスケットボール、女子バレーボール、ドッジボール、綱引きの4種目を行いました。優勝したクラスには賞品やトロフィーが贈呈されます。体育館やグラウンドには生徒達の応援や声援が飛び交います。

気合いを入れるために学年問わず組まれる円陣は、試合が進むにつれ大きくなり、とても迫力があります。



★竜峰祭★

竜峰祭とは、秋に行われる文化祭のことです。昨年は「TREE~The Beginning of a New Era~」というテーマで開催されました。1日目はクラスごとにダンスや劇などを発表します。昨年はディズニーメドレーでのダンスやシンデレラの劇など、さまざまなステージが行われ、体育館は歓声に包まれました。2日目は一般公開で、校内では、クラスの出し物の他に、演劇部の公演や、書道部、写真部、フラワーアレンジメント部、美術工芸部などの展示が行われました。また、茶道部によるお茶会も大好評でした。外ステージでは、クイズ大会や有志による歌やダンス、音楽部によるコンサートが行われ、盛り上がりを見せました。また、多目的室で行われた軽音楽部によるライブも、たくさんの来場者があり、会場が割れるほど熱くなりました。

文化祭のフィナーレを飾ったのは文化祭実行委員会です。昨年は、フラッグを使ったダンスを行いました。会場は盛大な拍手に包まれました。実行委員は1学期から準備を始めます。

7月には実行委員同士の絆を深めるために、リーダー研修会もおこなっています。昨年の竜峰祭は、来場者数1,000人を超え、盛大な文化祭となりました。



よせんかい ★予餞会★

予餞会とは3年生を送る会です。有志団体のダンスや文化祭実行委員によるダンスなど、下級生による発表だけでなく、人間文化科によるドレスショーなど、3年生のこれまでの学習の成果が披露されます。

また、芸人さんのステージも恒例になっており、大いに盛り上がります。前回は、カミナリさんとソフィーさんが来てくださいました。最後に上映されるスライドショーは、3年間を振り返る内容で、心に残るものとなっています。



部活動紹介

〈運動部〉

- ・バスケットボール部
- ・ソフトテニス部
- ・弓道部 ・卓球部
- ・陸上競技部・剣道部

〈文化部〉

- ・演劇部 ・茶道部
- ・フラワーアレンジメント部
- ・イラストレーション部
- ・音楽部 ・食生活部
- ・商業部 ・軽音楽部
- ・写真部 ・書道部
- ・美術工芸部

高校から部活動を始めた先輩もいるので是非、部活動に見学に来てください！

ボランティア活動

竜ヶ崎二高では、ボランティア活動にも取り組んでいます。学校全体では、ユニクロの“届けよう、服のチカラ”プロジェクトへの参加や、ユニセフへの寄付をしています。

個人では、里山保全活動ボランティア（生徒会主催 今年7年目）、子育て支援ボランティア、その他に高校生ボランティアスクールなどがあり、様々な方との交流の機会があります。ボランティア活動では、授業ではなかなか学べないことを学ぶことができます。



「どらこんつーしん」はホームページにも掲載されているので、ぜひご覧ください。